

PRESENTACIÓN DE NUEVA DIRECTORA DE MEDICINA FAMILIAR



El martes 19 de enero de 2021, en el Auditorio del C.I.M.F.A. M.A.V., se llevó a cabo la presentación de la Dra. Lorgia Calle Misto, como nueva Directora de Medicina Familiar y Comunitaria a.i.

La Dra. Calle, fue presentada por el Dr. Elios Rojas Sánchez, Jefe Médico Regional a.i., delegado por la Dra. Jenny Magne Anzoleaga, Administradora Regional a.i., ante las jefaturas del C.I.M.F.A. Manuel Ascencio Villarroel. A tiempo de agradecer, la nueva autoridad, instó a todas las jefaturas a realizar un trabajo coordinado para mejorar la prestación de servicios del centro.



Al finalizar el acto, se realizó una reunión con todos los participantes sobre las medidas de bioseguridad, en la cual se recomendó reforzar los protocolos para enfrentar el Rebrote del COVID-19.



Dra. Lorgia Calle Misto, Directora de Medicina Familiar y Comunitaria a.i.